

Il existe cependant certaines préoccupations liées à la participation du Canada aux organisations internationales.

- On se questionne sur l'utilisation des fonds confiés à des projets internationaux. Ces fonds semblent disparaître sans que les pays récepteurs aient de compte à rendre. Cette inquiétude a été exprimée dans la plupart des groupes.
- Le Canada semble trop porté à annuler le remboursement des sommes prêtées à d'autres pays tandis que le fardeau de sa propre dette demeure écrasant et que l'économie canadienne n'est pas très forte. Le Canada fait aussi face à certains problèmes qu'il ne semble pas pouvoir résoudre tels la pauvreté chez les enfants et le chômage.
- Comme membre de certaines organisations, le Canada est parfois, malgré lui, impliqué dans des conflits telle la guerre contre l'Irak. De plus, le Canada semble trop prompt à lier sa politique à celle des États-Unis. Notre rapprochement avec les États-Unis peut entraîner l'hostilité de certains pays. Certains participants pensent que le Canada n'a pas le même succès que les États-Unis à faire prévaloir ses priorités aux yeux de ces organisations.
- Certains représentants du Canada au sein de ces organisations n'ont peut-être pas la capacité de rallier d'autres pays membres aux points de vue préconisés par le Canada. De plus, les points de vue présentés au nom du Canada ne reflètent pas toujours l'opinion de la majorité des Canadiens.
- L'image du Canada au niveau international peut être entachée par des situations comme celle s'étant produite en Somalie.